



Perfil Biográfico: Edgar Morales González

Datos Personales

Mi nombre es Edgar Morales González, nací el 9 de junio de 1976 en San Rafael (Barrio del Mercado Viejo), Tlalmánalco, Estado de México. Provengo de una familia trabajadora; mi padre, un obrero comprometido, y mi madre, una dedicada ama de casa, ambos ya fallecidos, inculcaron en mí valores fundamentales que han guiado mi vida. Soy padre de dos hijas y actualmente me encuentro en una unión libre.

Infancia y Juventud

Mi infancia transcurrió de manera similar a la de muchos, pero fue en 1999 cuando mi perspectiva de la realidad social se transformó radicalmente. Mi participación en el Movimiento Estudiantil de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en defensa de la gratuidad educativa me permitió sensibilizarme ante las profundas desigualdades que aquejan a nuestro país y me condujo a un firme compromiso con las causas sociales.

En cuanto a mi formación académica, cursé mis estudios primarios en la Escuela Benito Juárez en San Rafael, seguidos por la educación secundaria en la Escuela J. Encarnación F. Córdoba. Posteriormente, realicé el nivel medio superior en la Escuela Preparatoria "Sor Juana Inés de la Cruz" en Amecameca. Mi ingreso a la UNAM en la entonces ENEP Aragón (hoy FES Aragón) para estudiar Arquitectura marcó una etapa clave en mi vida, coincidiendo con el movimiento estudiantil de 1999. Debido a este acontecimiento, emigré a la ciudad de Tijuana, Baja California, donde concluí mi licenciatura en Arquitectura en la Universidad de las Californias. Actualmente, complemento mi formación con la Licenciatura en Derecho en el Centro de Evaluación y Certificación Mesoamericano, cursando el sexto cuatrimestre.





“2025. Bicentenario de la vida municipal en el Estado de México”

Trayectoria Profesional y Logros

A mi regreso al centro del país, desempeñé funciones como proyectista en diversos edificios y oficinas, así como coordinador de obra. Eventualmente, opté por la independencia profesional, lo que me ha permitido desarrollar proyectos arquitectónicos en distintos ámbitos: inmuebles habitacionales, oficinas, espacios de recreación, mercados y centros comerciales.

A lo largo de mi trayectoria, he tenido el privilegio de colaborar con equipos multidisciplinarios conformados por ingenieros, arquitectos, contadores y abogados, consolidando una experiencia integral en la gestión y ejecución de proyectos de construcción. Mi desempeño profesional también me ha llevado a participar en proyectos de decoración en San Diego, California, y a contribuir en el diseño y desarrollo de espacios comerciales y residenciales en Tijuana.

Filosofía de Vida y Valores

Los principios inculcados por mis padres han sido el pilar de mi formación personal y profesional: respeto al prójimo, honestidad, amor por la familia y arraigo a mi patria. La vida me ha mostrado tanto sus maravillas como sus tragedias, lo que ha reafirmado mi convicción de luchar contra la desigualdad y el abuso del poder. Creo firmemente en la equidad de oportunidades y rechazo cualquier forma de clasismo, racismo y dogmatismo.

Me considero una persona de pensamiento libre, disfrutando la compañía de aquellos que valoran su tierra, su historia y su gente. Mis principales pasatiempos incluyen la lectura, especialmente sobre la historia de México, y la práctica del atletismo a campo traviesa. Además, mi participación en actividades partidistas me permite mantener un contacto directo con la realidad social y las necesidades de la comunidad.

A lo largo de mi vida, he comprendido que el esfuerzo, la disciplina y la convicción en nuestros ideales son las herramientas que nos permiten construir un futuro mejor. Mi compromiso con el desarrollo de mi profesión, el bienestar social y el crecimiento personal continúa guiando cada paso que doy.



¡Gobierno que Transforma!